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Nancy Cuomo apre il Festival dell'Erranza
Eventi / Concerti

Redazione
04 giugno 2019 13:08

Sponsorizzato da

Sponsorizzato da

DOVE

Complesso monumentale di San Tommaso

d’Aquino

 Largo San Domenico, 40

Piedimonte Matese

QUANDO

Dal 07/06/2019 al 07/06/2019

 18,30

PREZZO

GRATIS

ALTRE INFORMAZIONI

P rotagonista dell’apertura primaverile della settima edizione del Festival

dell’Erranza sarà Nancy Cuomo. Venerdì 7 giugno alle 18:30 a

Piedimonte Matese, nel chiostro del complesso monumentale di San Tommaso

d’Aquino (Largo San Domenico), l’eccezionale cantante sarà ospite d’onore

dell’anteprima della rassegna culturale diventata ormai punto di riferimento

del territorio nazionale per i molteplici percorsi di ricerca che intraprende

ogni anno.

Nel corso della serata – l’ingresso è libero – l’ideatore e direttore artistico del

Festival dell’Erranza, Roberto Perrotti, anticiperà alcuni degli appuntamenti

in calendario per il 13 e 14 settembre e si soffermerà sul tema scelto per

l’edizione 2019 e su cui si incentrano gli incontri e le riflessioni della

manifestazione, ossia “Le Parole e l’Acqua”, ossia la profonda e simbolica

assonanza fra le parole e l’acqua, entrambe simboli e segni della linfa vitale per

gli esseri viventi.

"Proveremo a interrogarci sul misterioso potere di attrazione che l’acqua e le

parole esercitano. L’acqua è “l’ineffabile fantasma della vita”, dove si scorge il

fluire dell’esistenza, così come le parole rappresentano il nostro modo di

VACATION CRUISES | SPONSORED LISTINGS
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Case a CASERTA

Aversa
Appartamento 4 locali
130.000 €
80 m²

San Nicola la Strada

“sentire il mondo” e di orientarci fra le sue contraddizioni. Guarderemo alla

preziosità dell’acqua e delle parole: entrambe vanno utilizzate in modo

corretto e sapiente. Tratteremo la loro pericolosità: le parole possono diventare

pietre come l’acqua determinare un evento distruttivo", spiega Perrotti,

aggiungendo che si prenderà in considerazione anche la loro dinamicità,

essendo entrambe in continuo movimento e possedendo i caratteri di liquidità

e di dinamismo.

La continua attività di ricerca di nuove espressioni e l’incessante ampliamento

dell’orizzonte artistico tipici di Nancy Cuomo ben rappresentano il tema di

quest’anno del Festival dell’Erranza. Come ogni anno, anche l’arte è

protagonista del Festival: quest’anno la mostra sul tema dell’acqua verrà

inaugurata il 13 settembre e sarà possibile visitarla fino al 30 settembre 2019. È

inoltre possibile dare un contributo al Festival dell’Erranza firmando e

destinando il 5x1000 nella dichiarazione dei redditi all’Associazione di

promozione sociale: il Codice Fiscale da inserire nell’apposito riquadro è

04068100611.

Il Festival dell’Erranza viene organizzato in collaborazione con la Fondazione

Premio Napoli, FAI Fondo Ambiente Italiano, ANBI Associazione Nazionale

Bonifiche Irrigazioni, Progetto Diana: Consorzio di Bonifica Sannio Alifano, e

gode del patrocinio della Città di Piedimonte Matese e di un progetto sulla

cultura e il vino, in comune con La Guardiense, riguardante le eccellenze del

territorio. Main sponsor è Mangimi Liverini spa. Tra i sostenitori: Proloco

Vallata, Rotary Club Matese, Ottica Corniello, Meeting, Bgusto, Athena.

Ottieni indicazioni con i mezzi pubblici verso: Complesso monumentale di San Tommaso d’Aquino

Partendo ora

Da INDICAZIONI

Linee che fermano vicino a Largo San Domenico, 40

Mappa Satellite
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Argomenti: acqua festival dell'erranza

musica
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Home   Politica   Il commissario Borzillo replica al sindaco Martella: “I Consorzi non possono interferire...

Il commissario Borzillo replica al sindaco
Martella: “I Consorzi non possono

interferire sulla riscossione della Soget”
204 Giugno 2019 
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NOCIGLIA – A qualche giorno dalle proteste per i fermi amministrativi scatenati da

cartelle dei tributi per i Consorzi di Bonifica, che gli agricoltori ritengono ingiusti, il

commissario spiega qual è la situazione con un comunicato stampa.

Il Commissario Straordinario Unico dei Consorzi di Bonifica di Arneo ed Ugent~ e Li

Foggi, Dott. Alfredo Borzillo, visto il comunicato inviato alla stampa dal Sindaco del

Comune di Nociglia, Massimo Martella, relativamente alle procedure di fermo

amministrativo recentemente avviate dal Concessionario della riscossione SOGET

S.p.A., intende al riguardo precisare quanto segue:

“In data 02.05.2019 SOGET S.p.A., Concessionario della Riscossione, ha ritenuto –

dopo la notifica di svariati solleciti ed inviti di pagamento bonario, anche successivi alla

scadenza del termine per il pagamento dell’ingiunzione fiscale – di procedere

all’emissione dei preavvisi di fermo amministrativo nei confronti dei contribuenti che

non hanno a tutt’oggi ottemperato al pagamento delle predette ingiunzioni, talvolta

considerando quale importo minimo di tributo da sottoporre all’azione cautelare il

valore di euro 50,00 e, comunque, nel pieno ed assoluto rispetto degli strumenti

prescritti dalla normativa vigente in materia.

Va da sé che i Consorzi di Bonifica giammai potrebbero rispondere di eventuali errate

modalità esecutive nelle attività affidate in via esclusiva a SOGET, né tantomeno in

ordine alla dedotta illegittimità dei fermi amministrativi, laddove fosse mai accertato il

mancato rispetto delle norme di legge, atteso che la riscossione dei contributi

consortili obbligatori che il consorziato è tenuto a pagare è demandata ex lege ai

Concessionari, ai quali solo compete, come è noto, ogni relativa determinazione in

ordine ai presupposti dell’azione esattiva. Resta fermo l’impegno degli Uffici nel

verificare con maggiore attenzione i profili sostanziali della pretesa ovvero il
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presupposto del contributo in riferimento a determinate posizioni e/o situazioni che i

singoli consorziati vorranno formalmente segnalare, valutando eventuali

sgravi/discarichi”.
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Versilia Cronaca»

VERSILIA
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Il Consorzio bonifica commissiona uno
studio per eliminare il lavarone

04 GIUGNO 2019

«Sulle emergenze legate al fenomeno del cosiddetto lavarone, da tempo si sente

tutto e il contrario di tutto – ha scritto Ridolfi - per questo crediamo sia arrivato il

momento di fare chiarezza: basandosi su dati oggettivi e riscontrabili, occorre

aprire un varco di luce sulle cause, contribuendo in maniera importante ad

individuare le possibili soluzioni. Vale la pena sottolineare che l’Ente consortile già

contribuisce in modo importante a far sì che materiali vari non finiscano sulle

spiagge. Ricordiamo ancora una volta - aggiunge Ridolfi - che gli sgrigliatori degli

impianti idrovori da noi gestiti raccolgono, ogni anno, ben tredicimila quintali di

rifiuti e residui di ogni tipo: tutto materiale che, in questo modo, evitiamo appunto

che finisca in mare. Il professionista biologo incaricato raccoglierà i dati a riguardo,

attraverso prelievi, campionamenti e quant’altro; ma metterà anche in rete gli

elementi e gli studi già realizzati, nel tempo, dall’Ente consortile, come da tutti gli
altri soggetti competenti. Alla fine, gli uffici consortili contano di poter disporre di

un quantitativo di informazioni importante, quanto compiuto: che sarà messo a

disposizione della collettività, sia dei cittadini che dei soggetti istituzionali. Per

questo, chiediamo in particolare alle associazioni dei balneari di segnalare agli uffici

consortili la presenza eventuale di materiale sulle spiagge, in modo che esso possa

contribuire alla ricerca in corso». —

BY NC ND ALCUNI DIRITTI RISERVATI

CAMAIORE. Il Consorzio di Bonifica 1 Toscana Nord ha commissionato a un

professionista biologo del comprensorio un apposito studio tecnico per fornire, col

supporto di analisi scientifiche, un contributo mirato a stabilire le cause della

produzione del cosiddetto lavarone. E lancia, sul tema, un percorso partecipato, che

mira a coinvolgere in maniera collaborativa e coordinata i Comuni della costa

versiliese e apuana (Vecchiano, Viareggio, Camaiore, Pietrasanta, Forte dei Marmi,

Montignoso, Massa e Carrara) e le associazioni dei balneari di questo territorio.

A tal fine, il presidente del Consorzio Ismaele Ridolfi ha inviato una lettera ai

responsabili delle associazioni dei balneari e ai sindaci: per illustrare l’avvio

dell’iniziativa scientifica e per chiedere appunto la massima collaborazione. 
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Da qualche tempo, le coste della Versilia sono intaccate dal misterioso

“lavarone”, sostanza organica, che periodicamente appare lungo il litorale.

Per determinarne definitivamente cause e possibili soluzioni, il Consorzio di

bonifica 1 Toscana Nord ha commissionato un apposito studio scientifico,

lanciando al contempo un percorso partecipato per coinvolgere, in maniera

collaborativa e coordinata, i Comuni della costa versiliese ed apuana

(Vecchiano, Viareggio, Camaiore, Pietrasanta, Forte dei Marmi, Montignoso,

Massa e Carrara) e le associazioni dei balneari del territorio.

HOME » AMBIENTE
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Il mistero del Lavarone in Versilia:
“E’ arrivato il momento di fare
chiarezza sulle cause”
"Sulle emergenze legate al fenomeno del cosiddetto
“lavarone”, da tempo si sente tutto ed il contrario di
tutto"
A cura di Filomena Fotia 4 Giugno 2019 13:08
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“Sulle emergenze legate al fenomeno del cosiddetto “lavarone”, da tempo si

sente tutto ed il contrario di tutto; per questo, crediamo sia arrivato il momento

di fare chiarezza sulle cause, basandosi su dati oggettivi e riscontrabili –

afferma il Presidente dell’ente consortile, Ismaele Ridolfi – Vale, però, la

pena di ricordare che l’ente consortile già contribuisce, in maniera importante,

alla tutela dell’ambiente litoraneo: infatti, gli sgrigliatori degli impianti idrovori

consorziali raccolgono, ogni anno, ben 13.000 quintali di rifiuti, evitando  che

finiscano in mare!”

Il biologo, incaricato della ricerca, raccoglierà dati, attraverso prelievi e

campionamenti, mettendo  in rete anche  gli studi già realizzati, nel tempo,

dall’ente consortile e da altri soggetti competenti. Così, si potrà disporre di un

importante quantitativo di informazioni, che sarà messo a disposizione della

collettività:  cittadini e soggetti istituzionali.

“La Toscana – commenta Marco Bottino, Presidente di ANBI Toscana –

vuole essere in prima fila nel frequentare le buone sostenibili pratiche

ambientali e quella del lavarone ne costituisce esempio.”

“La strada intrapresa in Versilia – conclude Francesco Vincenzi, Presidente

dell’Associazione Nazionale dei Consorzi per la Gestione e la Tutela del

Territorio e delle Acque Irrigue (ANBI) – è una scelta pragmatica nel segno

della trasparenza della prassi scientifica, accompagnata da un percorso

partecipato secondo il principio di sussidiarietà. In occasione della Giornata

Mondiale dell’Ambiente, vogliamo evidenziare che il coinvolgimento dei

cittadini rappresenta non solo una buona pratica comune all’agire dei

Consorzi di bonifica, ma soprattutto è una scelta indispensabile per garantire

futuro al nostro Pianeta.”

Valuta questo articolo

No votes yet.
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La pesca, il nostro tesoro
Un incontro per delineare il futuro del settore

04/06/2019 - 16:27

 Vivi cazione delle lagune, Sic, diritti

esclusivi di pesca e la nuova carta ittica

regionale sono stati i temi al centro della

tavola rotonda organizzata da Coldiretti

Impresa Pesca Rovigo in collaborazione

con l’Università di Ferrara e il Consorzio

università Rovigo a Ca’ Vendramin. Il tema

della mattinata era “La pesca veneta: stato

dell’arte e prospettive future”; oltre agli

addetti ai lavori, tra il pubblico presenti i

pescatori e gli studenti dell’Ipsia di Porto Tolle che tra i banchi hanno a rontato

questi argomenti di stretta attualità grazie al nuovo indirizzo scolastico dell’istituto

dedicato alla pesca. 

A fare gli onori di casa è stato Adriano Tugnolo, presidente della Fondazione Ca’

Vendramin; si è aperta poi la prima parte dedicata ai saluti con il sindaco di Taglio di

A A A
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Tutti i risultati de nitivi della
maratona elettorale in 33
Comuni

ADRIA

Temporale con fulmine,
incendio, black out e
allagamenti

ELEZIONI 2019

NOTIZIE PIÙ LETTE

Po ,  Francesco Siviero,  seguito dal presidente del Cur Mauro Venturini, dal

presidente del Gac Chioggia e Delta del Po, Roberto Pizzoli, dal presidente del

Distretto ittico di Rovigo e Chioggia, Massimo Barbin e del direttore di Coldiretti

Rovigo, Silvio Parizzi. Un saluto è stato portato anche dall’assessore regionale

Cristiano Corazzari e dalla consigliera Patrizia Bartelle. 

Si è passati alla seconda parte della giornata dedicata alla tavola rotonda coordinata

da Alessandro Faccioli, responsabile Coldiretti pesca Rovigo. Il primo a prendere

parola è stato Giancarlo Mantovani, direttore del Consorzio di Boni ca Delta Po che

ha analizzato quanto è accaduto nelle nostre lagune negli ultimi decenni, tramite

materiale storico di grande interesse e quali legge sono intervenute negli anni per

de nire le competenze della manutenzione delle lagune.

“È sempre stata una lotta continua tra uomo e natura – ma oggi di cosa abbiamo

bisogno? Continuare a mantenere le nostre lagune, con pali, scanni, barene arti ciali

e blocco dell’erosione. L’interruzione degli interventi e dei  nanziamenti hanno

portato inevitabilmente al so ocamento delle lagune e al conseguente calo di

produzione. Ma non si deve pensare solo alla laguna come luogo di pesca e di

attività commerciale, queste aree sono anche paesaggio, habitat e creano

turismo, tutto un indotto che si riversa sul territorio, le lagune sono qualcosa di

più. Per questo abbiamo raccolto modelli matematici dovuti a studi e simulazioni,

perché per progettare serve conoscenze e competenza, ma anche umiltà”. 

Stefania Busatta, biologa componente della direzione regionale Agroambiente,

caccia e pesca,  ha analizzato “La nuova carta ittica regionale” e ha ripercorso il

procedimento dalla direttiva dell’Unione Europea del 2016  no all’ultimo incontro di

marzo a Zagabria con la Commissione europea. “Si sta cercando di creare uno

strumento concreto per unire la protezione dell’ambiente e delle due specie che

sembrano essere in pericolo e le esigenze di un territorio che cambia molto

velocemente. È complesso, ma sono già in suo delle buone prassi che ci permettono

di mettere in atto misure di conservazione come richiesto dall’Ue. La Sic individuata

è tra le 6 e 9 miglia e la perimetrazione riguarda 200 chilometri quadrati per la

regione Veneto”. 

Cristiana Fioravanti, docente ordinario di diritto dell’Unione Europea dell’Università

di Ferrara ha spiegato cosa si insegna nel suo corso di diritto della pesca e quanti

studenti sono stati coinvolti in questi anni. Si è complimentata con la Busatta perché

“c ’è  s tato  i l  meccanismo d i  co involg imento t ra  impianto normat ivo e

concretizzazione pratica, non un’avversione di principio”. “L’interazione tra pesca e

ambiente è sempre stata di cile, ancora di più quando scarseggiano le risorse

perché si creano con itti – ha concluso la Fioravanti -, ma usando meglio la

partecipazione e il dialogo tra chi studia e coloro che compongono il mondo della

pesca si può incidere e intervenire, perché la materia giuridica europea è  essibile e

ce lo permette. È di cile tenere insieme lavoro, economia e ambiente, ma è una

s da; si può dare una risposta diversa superando le di coltà e le ritrosie. Gli Stati

dell’Unione possono dare voce alle richieste dei pescatori per togliere questo senso

di disagio che arriva quando si parla della conservazione siti”. 

Al termine della tavola rotonda molto spazio è stato dato al pubblico; sono
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INPS - I NUOVI PARAMETRI

Taglio alle pensioni: si deve
restituire

LUTTO ROVIGO

Addio Matteo, il male se lo è
portato via a soli 40 anni

IL CASO

Mercatone uno fallito.
Negozio chiuso e 50
dipendenti a casa

SEGUI ANCHE: pesca , coldiretti

COMMENTI0

intervenuti Fabrizio Boscolo, presidente della cooperativa pescatori Villaggio,

Angelo Stoppa, presidente della cooperativa pescatori Adriatico e componente

della Legacoop, Roberto Simoni, docente dell’Università di Ferrara e Lorenzo

Carnacina, della Federazione italiana della caccia.

 

LASCIA IL TUO COMMENTO:

INVIA

Testo

Caratteri rimanenti: 1000

Il prefetto al  anco dei
pescatori: le lagune sono
salve

"Ci vogliono togliere le
lagune"

“La pesca è tutta la
nostra vita”

LE ALTRE NOTIZIE:

La pesca, il nostro tesoro
 

COLDIRETTI

"Riquali cazione? Subito
se ci portate il tribunale"
 

EX OSPEDALE MADDALENA

Angelo, il miglior sciabolatore

 

ARTICOLI CORRELATI
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Home    Ispica   Ispica. Manutenzione straordinaria del canale di bonifica e demolizione ponte Cozzo Muni....

80

Ispica. Manutenzione straordinaria
del canale di bonifica e demolizione
ponte Cozzo Muni. A breve
l’intervento per 820.000 euro

Si è svolta venerdì scorso presso il Genio

Civile di Ragusa la Conferenza di Servizio

relativa al “Progetto di manutenzione

straordinaria del Canale Circondariale in

agro di Ispica”.

Presenti l’Ingegnere Capo Ignazio Pagano,

il progettista Dott. Michele Dipasquale, il

R.U.P. Geometra Carmelo Leggio, i l

Coordinatore della Sicurezza Ingegnere

Mauro Cilia, l’Architetto Giorgio Battaglia per la Soprintendenza, l’Ingegnere Giovanni

Occhipinti per il Consorzio di Bonifica e per il Comune di Ispica erano presenti

l’Architetto Salvatore Guarnieri, il Sindaco Pierenzo Muraglie e il Presidente del

Consiglio Comunale Giuseppe Roccuzzo.

Dopo il tavolo tecnico svoltosi nel dicembre scorso a Palermo presso il Dipartimento

della Protezione Civile si è arrivati alla fase finale, quindi a breve inizieranno i lavori per

un importo pari a 820.000,00.

L’esposizione del progetto ha confermato la corrispondenza alle esigenze del territorio

– commentano il Sindaco Muraglie e il Presidente Roccuzzo – si opererà ad asportare

i detriti trascinati dalla furia dell’acqua, verranno risagomati e migliorati gli argini e le

sponde e finalmente verrà demolito il Ponte di Cozzo Muni, che da oltre vent’anni ha

Di  Redazione  - 4 Giugno 2019 - 15:50  0

RTM NEWS

G.R. 3 giugn…

Modica e Ambiente

Cerca

Seguici sui Social

MI PIACE8,967 Fans

SEGUI2,391 Follower

SEGUI431 Follower

Il meteo

24.2  

MODICA

Media error: Format(s) not supported or

source(s) not found

Download File: https://www.youtube.com/watch?

v=BmNIbyG984E&_=1

 HOME  RADIO  CATEGORIE PRINCIPALI   EDIZIONI LOCALI   PAGINE UTILI   CONTATTI

Martedì, 4 Giugno 2019 - 16:45:55         

1 / 2

Data

Pagina

Foglio

04-06-2019

Consorzi di Bonifica - web

0
4
5
6
8
0

Pag. 34



rappresentato una seria concausa degli eventi alluvionali che il territorio ispicese ha

subito.

Un risultato straordinario che vedremo realizzato entro l’anno grazie alla significativa

collaborazione istituzionale di tutti gli intervenuti che hanno dato parere favorevole al

progetto messo a disposizione dal Genio Civile di Ragusa.

Il Sindaco Pierenzo Muraglie ed il Presidente del Consiglio Comunale Giuseppe

Roccuzzo, hanno ringraziato gli interlocutori per il clima di profonda collaborazione

registrato, sono impegnati per il miglioramento della viabilità alternativa necessaria per

la realizzazione di questo intervento di portata storica che contribuirà definitivamente

a scongiurare future alluvioni e danni per il sistema agricolo ispicese e quindi per

agricoltori, imprenditori e cittadini
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Home /  CALABRIA /  “Spiagge Pulite” approda nel Vibonese per ripulire l’arenile dalla plastica

“SPIAGGE PULITE” APPRODA NEL VIBONESE PER
RIPULIRE L’ARENILE DALLA PLASTICA
 12:13 - 4 giugno 2019   CALABRIA, Vibo Valentia

Dopo le iniziative di Briatico, Tropea e Ricadi, “Spiagge Pulite” approda a Pizzo. La storica

iniziativa di Legambiente ha fatto tappa alla spiaggia di Colamaio per rimuovere la

plastica depositata sull’arenile nel corso dei mesi invernali.
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La grande spiaggia di Colamaio è stata presa d’assalto, di buon mattino, dagli studenti

del Liceo Scientifico di Filadelfia e da alcune classi dell’Istituto Nautico di Pizzo, i quali

hanno ripulito centinaia di metri di arenile dall’enorme quantità di plastica probabilmente

depositatesi a causa delle correnti marine, del corso delle fiumare ma anche  dall’inciviltà

di alcuni bagnanti.

Una riuscitissima iniziativa frutto della sinergia tra istituzioni, scuole e associazionismo.

Ad organizzare “Spiagge Pulite” oltre al circolo Legambiente  Vibo Valentia, presieduto da

Antonella Pupo, e dagli altri circoli vibonesi, Capitaneria di Porto, CSV, Arci Caccia, Fare

Ambiente, i comuni di Pizzo e di Filadelfia, Consorzio di Bonifica Tirreno Vibonese, Calabria

Maceri, Associazione ProCiv Augustus, Consulta Giovanile di Pizzo e varie altre associazioni

locali.

Le attività di pulizia sono state precedute dai saluti degli organizzatori i quali si sono

soffermati sul valore simbolico dell’iniziativa e sulla necessità di lavorare in sinergia per la

tutela dell’ambiente. La massiccia presenza di associazioni e istituzioni ha rappresentato

un importante punto di partenza che registra la convergenza di intenti nella speranza

che si possa giungere a risultati concreti. In rappresentanza della Capitaneria di Porto il

Tenente di Vascello Rosalba Ciaravolo, la quale si è soffermata sull’importanza della tutela

del mare e sulla sicurezza dei bagnanti, e il Comune di seconda classe Denise La Falce. A

portare i saluti del Comune di Pizzo è stato l’Assessore all’ambiente Fabrizio Anello, il

quale ha preannunciato azioni più incisive in ordine alla raccolta differenziata. Di raccolta

differenziata hanno parlato, anche,  i rappresentanti di Calabria Maceri, la nuova azienda

che è subentra, a partire dal 01 giugno,  nella gestione della raccolta dei rifiuti a Pizzo,

preannunciando le loro linee di azione. Pasquale Nardo, in rappresentanza del Consorzio

di Bonifica, si è soffermato sulle attività in programma per la pulizia delle Dune

dell’Angitola e della vicina pineta. Domenico Pitimada, presidente provinciale di Arci

Caccia e Giovanbattista Pilegi, presidente di Fare Ambiente, hanno, tra l’altro, sottolineato

il ruolo delle guardie ambientali e venatorie nel presidio del territorio. Maurizio Greco,

direttore del CSV, si è soffermato sul ruolo dell’associazionismo nella tutela dell’ambiente.

Altre associazioni, e tra queste i rappresentanti dell’associazione Acqua della Vita di Pizzo,

nei loro interventi hanno ribadito la necessità di intervenire concretamente sulla

riduzione dei rifiuti.

 13:38 - 4 GIUGNO 2019

REGGIO CALABRIA – MARITO PICCHIA
CON MANICO DI SCOPA LA MOGLIE,
ARRESTATO

 13:35 - 4 GIUGNO 2019

REGGIO CALABRIA – AGGREDISCE
DONNA E LE RUBA CATENINA,
FERMATO 35ENNE

 13:24 - 4 GIUGNO 2019

REGGIO CALABRIA – IL CIS RICORDA IL POETA REGGINO
FRANCO SACCÀ

 13:04 - 4 GIUGNO 2019

A ISOLA CAPO RIZZUTO “LA FESTA DEI GIOCHI
CAMPESTRI”

 12:35 - 4 GIUGNO 2019

SEMINARIO IN CITTADELLA SU
VIVIBILITÀ E SOSTENIBILITÀ DEI
CENTRI URBANI

 12:33 - 4 GIUGNO 2019

EMERGENZA DISCARICHE ABUSIVE A
REGGIO CALABRIA?C’È CHI CHIEDE
L’ARRIVO DELL’ESERCITO

 12:28 - 4 GIUGNO 2019

ATLETICA – A SIDERNO IL CDS 2A FASE ANCORA NEL
SEGNO DI RICCARDO FERRARA.

 12:28 - 4 GIUGNO 2019

ATLETICA – A SIDERNO IL CDS 2A FASE ANCORA NEL
SEGNO DI RICCARDO FERRARA.

 12:13 - 4 GIUGNO 2019

“SPIAGGE PULITE” APPRODA NEL
VIBONESE PER RIPULIRE L’ARENILE
DALLA PLASTICA

 11:58 - 4 GIUGNO 2019

NEONATO MUORE IN OSPEDALE
COSENZA, SEQUESTRATA LA CARTELLA
CLINICA

 11:54 - 4 GIUGNO 2019

EMERGENZA RIFIUTI A REGGIO
CALABRIA, NICOLÒ: “SITUAZIONE
DRAMMATICA”

 11:30 - 4 GIUGNO 2019

(FOTO) REGGIO CALABRIA – NATURA,
SPORT E BAMBINI: IL NUOVO VOLTO
DI BORGATA GIARDINI

 11:24 - 4 GIUGNO 2019

CROTONE – SINDACO PUGLIESE:
“PARTE LA BONIFICA DELL’EX AREA
INDUSTRIALE”
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